

Develan en provincia cubana obra de la plástica vinculada a Alicia Alonso



La Habana, 21 abr (RHC) La Prima Ballerina Assoluta, Alicia Alonso, asistió este jueves al Consejo Científico Veterinario de Pinar del Río, donde fue develada una obra del artista de la plástica José Miguel Díaz -Mayimbe-, en la que ella sostiene un perro entre sus brazos.

Durante la inauguración de la Galería Expositiva, su presidente doctor Jesús Moreno, dijo que constituye un honor tener a Alicia en ese centro, encargado de promover las ciencias y el arte para enriquecer el espíritu humano.

La pieza de Mayimbe a base de arcilla e inaugurada en el Consejo Científico Veterinario de Pinar del Río, es de Alicia Alonso abrazada a uno de sus perros, quien la palpó delicadamente hasta detener sus manos sobre el cuerpo y la cabeza del animal.

Para la ocasión, ese centro preparó una exposición fotográfica, donde aparece Alicia en una decena de fotos con sus mascotas durante diferentes momentos de su vida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/91284-develan-en-provincia-cubana-obra-de-la-plastica-vinculada-a-alicia-alonso>



Radio Habana Cuba